



Polres Pekalongan Gelar Apel Satkamling Dalam Rangka Siaga Bencana, Natal 2022 Dan Tahun Baru 2023

Edi Purwanto - PEKALONGAN.INFORMAN.ID

Dec 12, 2022 - 10:45



Pekalongan - Pagi tadi Polres Pekalongan menyelenggarakan Apel Satkamling dalam rangka siaga bencana, Natal Tahun 2022 dan Tahun baru 2023 di Halaman Mapolres Pekalongan, yang dipimpin langsung oleh AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H., dan di ikuti oleh Para Kabag, Kasat, Kapolsek Jajaran Polres Pekalongan, Para Perwira Staf, Anggota Polres Pekalongan, Perwakilan Bhabinkamtibmas, Para Kasat Kamling jajaran Polres Pekalongan dan Taruna Akpol Tingkat IV, Senin (12/12/2022)

Dalam amanatnya, Kapolres Pekalongan menyampaikan bahwa saat ini kita sedang dihadapkan pada berbagai perkembangan situasi yang berpotensi dapat menimbulkan kerawanan kamtibmas, oleh karena itu Polri memerlukan dukungan dan peran serta dari masyarakat, salah satunya dalam bentuk pengamanan

swakarsa.

“ Peran serta masyarakat ini dapat diwujudkan dalam bentuk sistem pengamanan Swakarsa yang dilaksanakan secara sukarela oleh warga masyarakat dilingkungannya”, ucapnya.

Salah satu bentuk Pam Swakarsa lanjut Kapolres adalah adanya Satkamplang yang dilaksanakan di setiap RT, RW atau lingkungan yang diharapkan dapat memberikan kontribusi Positip dalam rangka mendukung upaya pemeliharaan Kamtibmas.

Lebih lanjut, Kapolres Pekalongan menyampaikan memasuki musim penghujan seperti saat ini potensi terjadinya bencana alam sangat besar, untuk itu perlu adanya peran dan partisipasi kita semua dalam menghadapi terjadinya bencana alam.

Terkait dengan agenda Kamtibmas kedepan yaitu Natal 2022 dan Tahun baru 2023, kerawanan dan permasalahan lainnya harus kita antisipasi bersama. Beberapa ancaman , tantangan, hambatan dan gangguan yang perlu diantisipasi adalah masih adanya potensi serangan teror, bencana alam serta potensi konflik dalam kehidupan masyarakat.

Sebelum mengakhiri amanatnya Kapolres meminta agar bisa meningkatkan soliditas dan bangun komunikasi positip dengan seluruh komponen masyarakat, serta tingkatkan kerja sama sinergis antara TNI, Polri dan seluruh Stakeholder lainnya dalam memelihara stabilitas keamanan, imbaunya.